

Confection de masques

La mairie de Guiclan a décidé de démarrer la fabrication de masques barrière aux normes Afnor pour la population.

Des couturières bénévoles se sont proposées pour confectionner les masques mais il faudrait étoffer l'équipe et toutes les bonnes volontés seront accueillies avec plaisir (couturières avec machine à coudre et toutes personnes équipées de ciseaux pour la préparation des kits).

Nous sommes également preneurs de matériel : tissu type drap tissage serré (taille minimal 20 x20 cm), élastiques, cordons. Il suffit de les déposer en mairie, en appelant au préalable.

La confection débutera dès le 27 avril 2020 au Triskell, nous invitons toutes les personnes volontaires à se retrouver à 14h00 pour mettre en place l'organisation et commencer la confection.

Si des personnes souhaitent les faire à domicile, il suffit de venir chercher en mairie les kits et nous les ramener.

Pour tous renseignements complémentaires, appeler au 06 70 67 95 52.